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回 覧

５/1㊌ ２年生 総合的な探究の時間

「YOUは安来でどげしちょ～？」実施！

それぞれの探究活動の「課題見つけ」を始めた２年生。
さまざまな分野で活躍中の15名のステキな大人のみなさ
まにお集まりいただき「自分の強み」と「誰かの幸せ」
を語っていただきました。今回のお話をヒントに、これ
からの探究活動の「マイテーマ」を考えていきます。
さぁ！生徒たちはどんなテーマを見つけられるかな♡

５/２３㊍ ２年生 総合的な探究の時間

「トークフォークダンス」実施！

そして！「YOUは安来でどげしちょ～？」授
業で見つけた「マイテーマ」を、今度は地域
の大人のみなさまに『聴いて』いただきまし
た！総勢７０人の地域の大人のみなさまと、
初めましてとは思えないくらいしっかり向き
合い、自分の考えを伝えることができた２年
生でした！とってもステキでしたよ～♡

地域の方の意見や考え
方を聞いて、いろいろ
な課題や自分では思い
つかない考えが出てき
た。アドバイスや「で
きるよ！」と励ましも
いただいた。今の自分
たちだからこそできる
ことがたくさんあると
実感できた。

生徒の感想

生徒の感想

自分から何か立
ち上げたりだと
か、自ら行動す
る姿がかっこい
いと思った。自
分もそんな風に
安来をもっと良
くできないか考
えて実行したい。

こんなに安来のこと
を思う人がいると
知って、とても嬉し
かった。私は安来か
ら出ようとしていた
ので、もっと安来を
大切にして、町おこ
し地域おこしをした
い！と思いました。

お話を伺った地域の
方の職種はさまざま
でしたが、自分が興
味を持っていなかっ
た職もいいなと思え
た。助ける側の方々
の気持ちを聞くと、
いろいろな想いがあ
ると知りました。

どの方も自分の
好きなことや趣
味が自分の強み
になっておられ
たが、「弱点が
自分の強みでも
ある」と言われ
た方もおられて
驚いた。

幅が広いと感
じた。好きな
ことや就きた
い仕事だけに
とらわれず、
もっと視野を
広げて考えら
れるようにし
たいです。

全ての仕事にやりが
いがあり、楽しさが
あると知った。取り
組みは違っても、安
来の活性化を目標に
たくさんの大人の方
が努力しておられる
ことが分かった。着
眼点を学びました。

今日、話を聞いた人た
ちはみんな誰かのため
を思って、そして自分
の好きなことを活かせ
ることで行動を起こし
ていた。自分も誰かの
ために役に立ちたい。

安来で働いているか
ら分かる課題や魅力
があって、それを直
接聞けて良かった。
今日の方たちと一緒
に何か活動をしてみ
たいと思いました。

自分が思ったことに
対して何でもやって
みることが大切だと
思いました。行動を
起こさないと何も始
まらないのでなんで
も積極的にやります。

自分にとっ
て、誰かの
役に立つこ
とが嬉しい
こと、幸せ
なんだと実
感した。

とにかくエネルギー
がすごかった。私に
は見えてない地域課
題がたくさんあった。
大人になってからも
新しいことに挑戦で
きるのはすごい！

たくさんの方の
お話を聞いて、自
分の興味のあるこ
とが分かった。
これからの探究の
時間がもっと楽し
みになった。

大きな課題でも、小
さいことから少しず
つ行動していくこと
が大切だと思った。
自分だけで考えたり
動くことも良いけど、
周りの人と協力して
一つのことを頑張る
のも良いと感じた。



具体的なイメージを持っ
ている生徒さん、まだ漠然
としてどうしたら良いのか
と思っている生徒さんなど
様々でしたが、みんなの
「伝えよう」という姿勢は
伝わってきました。これか
らどう実現していくのか悩
まれると思います。何か一
緒にできたら嬉しいです。

自分の何気ない趣味から
発想を広げていただいたり
テーマから意見をいただい
たり自分とは異なる視点か
らの考えを得ることができ
ました。最近のニュースの
情報や地域の情報について
教えていただいたので調べ
てみようと思いました。

生徒の感想

地域のみなさんと自分の考える
課題について話して実際に子ども
と関わってお仕事をされている方
からお話を聞き、その方の立場で
私の考えに対して子供の好きなこ
とを教えていただいたので、自分
の活動の内容をより詳しく考えら
れるようにしたい。また、仲間を
集めるという考えがなかったので
仲間集めから頑張りたい。

「農業に関する
何か…」という
抽象的な考えで
したが事業承継、
若者へのPRなど
具体的な案を出
してくださって
少しずつ考えが
まとまってきた。

たくさんの方とお話をして自分
のテーマを具体化することができ
嬉しかったです。「全世代交流」
をやってみたいと思っていたけれ
どターゲットを絞ると、こだわっ
た設えができると学びました。
また、安来の名物のいちごとコラ
ボしたり、外国の方とコラボする
など様々な可能性があることを知
り、もっと考えを深めていきたい
と思いました。

自分の取り組みたい
課題に対して、一緒に
やろうと誘ってくれる
人がいて、心強いなと
思った。地域の人たち
からより具体的なアイ
デアや意見をもらえて
だいぶ活動に見通しが
もてるようになったと
思いました。

実際に自分の取組みを
話してみて、結構難しい
取組みだと気づきました。
もっと取組みを具体的に
して実現に向けて動けれ
ばいいなと思いました。
でも、自分の実体験から
課題を見つけることはい
いことだと言ってもらえ
たのでその考えをもっと
深めていきたいです。

自分から積極的
に話しかけるこ
とが大切だと思
った。伝えたい
事を全部伝える
と時間が無くな
るので要約して
伝える事も大切
だと思った。

地域の方と話す機会が
なかったので緊張してい
ましたが、自分より年上
の方からアドバイスをも
らうと自分の計画に現実
味が出てきてワクワクし
てきました。自分の言葉
で伝えると自分の考えが
具体化されて早く取り組
みたくなりました。

地域の方と話をし
て、自分が思って
いなかった安来の
課題を教えていた
だいて活動のアド
バイスもいただき
参考になりました。

地域の方々から
様々なアドバイス
をいただいた。ま
た自分の強みを伝
えた時に「これも
じゃない？」と広
げてくださり、新
しい発見だったの
で良かったです。

自分の取り組みた
いテーマについて
たくさんアドバイ
スをもらいました。
他県の取組みや海
外での活動も参考
にして自分の活動
に取り組んでいこ
うと思いました。

自分の強みと課題をつなげて
どんな活動ができるかを話し
てくださってアイデアが生ま
れたので、本当に良かったで
す。地域の企業などと協力し
て活動もしてみたいです。

自分の取組みたい課題の参考に
なるような職業の方とお話する
ことができて嬉しかったです。

自分の周りの事だけでは
なく、地域や環境、食品
などいろいろなことを考
えておられ素晴らしいと
思います。生徒さんたち
のその思いが次の人へ…
そして未来の安来へとつ
ながっていけたら本当に
素晴らしいし、安来が発
展して良いと思います。

子どもたちの取り組ん
でみたいことを聞いて
私の方が力をもらいま
した。〇〇したい！と
いう気持ちを、目をキ
ラキラさせながら素直
に話せる子どもたちは
ステキだと思いました。
今後も子どもたちを応
援していきます！

地域のために何ができる
のか一人一人がしっかりと
意志を持っていて、私も何
かしらの形で協力したいと
思いました。仕事をしてい
く上でのヒントになること
もあり、安来にはまだまだ
可能性があると気付かされ
ました。その可能性を実現
させなければならない。

生徒のみなさんの一生懸命さが伝わる
とても良い時間でした。私は40代です
が、高校の時に地域の方たちとの接点
がなかった様な…こういう機会が増え
ることで、地域の方と学生の関りを知
らない世代が、もっと協力しようと思
うかもしれないなあ…と思いました。

たくさんの子どもた
ちとお話できて楽し
かったです。思って
いたよりも安来愛が
強くてビックリしま
した！10年20年後の
安来が楽しみです！

地域のみなさまの感想

安来の子たちにはとて
も有効な授業だったと
思います。私も若返り
ました。夢や希望のあ
る生徒と過ごしてとて
も楽しかったです。

高校生が自分の考え
を話すということが
新鮮でした。つたな
くても伝えようとす
ることに意味を感じ
ました。

みんな上手にトークでき、しっかりした
考えを持っている事、本当に嬉しく思い
ました。自分なりの言葉で相手に気持ち
を伝えることはとても素晴らしいと思い
ました。また、若い方からパワーをいた
だき元気になったような気がします。安
高OBとしては楽しく嬉しい時間でした。 地域のみなさま、ありがとうございました！
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